



ぎんなん 秋・冬号 *園長挨拶*

そうめん流し!

9月2日、毎年恒例の「そうめん流し」を行いました。学園のそうめん流しの醍醐味といえば、ミニトマト・グリーンピースを流し、お箸でうまく掴めた子どもには、お菓子が貰えるという特典があります!! 真剣なまなざしで獲物を狙うかのような表情をする中学生。毎年上手に捕まえる高校生!! トマトもグリーンピースもそうめんも素通りする幼児ちゃん!! 勉強よりこちらの方が集中力があります(笑) 準備した3キロのそうめんは、子ども達のお腹を満たし、お菓子もゲットでき楽しい行事となりました!!



新年あけましておめでとうございます。おかげさまで児童・職員ともに元気に新年を迎えることができました。大みそかの日は、子ども達と年越しそばを食べました。年越しそばを食べる習慣は、江戸時代に定着したと言われていいます。そばは細長い「寿命や家運が細く長く続くように」という意味や、切れやすいことから「今年1年の厄を断ち切る」という意味も込められているそうです。インフルエンザやコロナ感染症が流行っていますが、今年の干支の辰のように一人ひとりが上を向いて進めるような元気な一年にしていきたいと思ひます。本年も子ども達の成長を見守りながら、少しでも学園の行事を紹介できればと思ひ「ぎんなん 秋・冬号」を発刊しましたので、ご拝読いただければと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

鹿児島ユナイテッドサッカー招待観戦

ありがとうございます
ごまいた



10月22日に鹿児島ユナイテッドの試合観戦に行ってきました。いわてグルージャ盛岡を相手に80分間は0対0の均衡した好ゲーム!! このまま試合は終わるのかと思ひていましたが、残り10分から攻撃が爆発し、怒涛の3ゴール!! スタジアムはサポーターの熱狂と地鳴りのような歓声に包まれました。子ども達も大盛り上がりで、「めっちゃ凄かったね!」と大変満足していました!! お昼ご飯の「ざぼんラーメン」もとても美味しく、来年は是非J2で応援したいと思ひます!! 貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました(人^▽^)☆

太鼓演奏

コロナ禍で中止になっていた「永利コミュニティ祭り」が数年ぶりに開催されました。学園からも子ども・職員太鼓クラブがオープニングで出演し、力強い太鼓演奏を披露しました!! この日のために一生懸命練習してきた新人職員も今回の演奏で緊張しながらも達成感を味わえたものと思ひます。これからも地域の活性化に少しでもお手伝いできるような活動ができればいいかなと思ひます!!



ハロウィン

「Trick or Treat☆」

今年も衣装した子ども達がお菓子を貰いにやってきました。衣装も一生懸命試行錯誤して作った手作りです!! 今年も色々な格好に扮した子どもがおり、すごく似合っていました!! みんなお菓子を貰って大満足! 来年も素敵な衣装を期待しています!!



はんや祭り

11月5日 薩摩川内市の「はんや祭り」に少年消防クラブのメンバーで参加しました!! 小学生主体のメンバーですが、コロナ禍で中止になっていたため、数年ぶりに参加しました。初めて参加する子ども達も事前に学園で練習し、本番に臨みまし!! 川内よいとこ節は、日ごろ小学校で習っているため、みんな得意気に踊っていました。



秋のスポーツ交流会!



11月18日大隅広域公園でスポーツ交流大会がありました!! 生憎の雨でしたが、大縄跳びやドッチビーに参加し不甲斐ない結果に不貞腐れていましたが、豪華な賞品を賭けたO×ゲームに目の色が代わり、みんなで協力しあって問題を解いていました。最後は園長先生の神の手で、景品をゲット!! 大満足のスポーツ交流大会となりました!!



☆オールドカーフェスタに☆ ☆行ってきました☆

11月3日に出水市で行われたオールドカーフェスタに行ってきました。毎年九州各地から昔の懐かしい車やオートバイが一同に会するイベントです!! 昔のカッコいい車に子ども達よりも職員の方がテンションが上がっていました(*´艸`) 会場ではパトカーに乗ったり白パイに乗ったりして、子ども達も楽しんでました(^^) 車の歴史を学べた貴重な経験となりました。

